



4 Pièces

131 m²

Réf. W-02RLWH

2 400 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur une cour intérieure à jouissance privative, maison entièrement rénovée avec une qualité de finitions exceptionnelle. Composée au niveau cour d'un grand séjour lumineux avec cuisine ouverte, d'une chambre de maître avec sa salle de bains. A l'étage de deux chambres avec leurs salles de bains. Nombreux rangements. Jouissance exclusive du patio. Vendue meublée. Garage fermé à l'Eden Palace inclus dans l'offre. DPE : 217 – DEmission de Gaz à effet serre : 7 - BEstimation des coûts annuels d'énergie du logement : 1742-2356 euros. Copropriété de 13 lots. Pas de procédure en cours. Honoraires de ...

Overlooking an indoor courtyard with private use, totally renovated house with high quality finishing. On the courtyard level, it consists of a spacious and bright living area with open-plan kitchen, a master bedroom with its bathroom. The first floor comprises two bedrooms with their bathrooms. Numerous storage possibilities. Sold with full furniture. Closed garage in the Eden Palace included in the offer. Energy rating: 217 - DGreenhouse gas emission: 7 - BEstimated annual housing energy costs: 1742-2356 euros. Joint ownership of 13 lots, Average annual charges X euros. No pending ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

